

3年 学年便り

七尾市立七尾東部中学校
第3学年 No. 9
2021年11月29日

進路決定の時期がやってきました

期末テストが終わり、2学期最後の月になります。

少しずつ中学校のゴール（卒業）が見え始めてきました。

第1回地域学力調査の結果を見ると全体的にまだまだ勉強不足を感じます。

受験は決して楽なものではありません。結果が形となって表れる厳しいものです。受験は誰もが通る人生の通過点。これをみんなで頑張ろう、乗り切ろうというムードを、学年全体の雰囲気としてみんなでつくっていきましょう。

そして現在の力を確かめながら、自分の進路実現に向けてさらに伸ばす取組を授業時間や家庭学習でやっていきましょう。これまでに取り組んだテストや過去問をもう一度をよく見直した後、必ずもう一度挑戦したり、類似問題をやるなどさらに工夫をしましょう。週末や5限授業などまとまった時間がとれるときは共通の課題以外の学習にもどんどん挑みましょう。

そして実力を発揮するには健康であることです。期末テストでは、体調不良でその日に受けられなかったという人が多かったように思います。睡眠、食事もしっかりしておきましょう。もちろん新型コロナウイルスの感染予防のための行動（マスクをはずしたまましゃべり、手洗いの後の拭き残しなど緩みがちな人がみられます！）は油断せずに続けましょう。



12月の行事予定

*SC 来校 火・金

12/1	水	第2回 地域学力調査（国・理）三者懇談 5限授業
2	木	第2回 地域学力調査（英・社・数） 5限授業
3	金	一斉委員会
7	火	〈集金口座振替日〉
8	水	5限授業
15	水	職員会議 5限授業
22	水	通知表渡し・三者懇談 4限授業 ~24日
23	木	通知表渡し・三者懇談 4限授業
24	金	通知表渡し・三者懇談 4限授業 終業式
		12/25~1/10 冬休み
		(12/29~1/3 学校閉庁日)
1/7	金	〈集金口座振替日〉
10	月	成人の日
11	火	3学期始業式
12	水	5限授業
13	火	第3回 地域学力調査（国・理・英）
14	水	第3回 地域学力調査（社・数）

第2回 三者懇談
・志望校の確認
・国立、私立高校の受験について
・推薦希望の有無 等
※ 国立、私立高校の願書の確認をします。



学校公開

11月4日(木)の3限目に各クラスそれぞれのテーマで道徳の授業参観が行われました。



私の再出発

【希望と勇気、克己と強い意志】

78歳から81歳まで夜間学級で学び、卒業後も学び続けよう決意する見目律子さんの作文。

- ・何歳からでも学ぶことができるということが分かりました。あたりまえに学校に通っていることに感謝したいです。
- ・私たちは「勉強したくない」と思います。でもそれはあたりまえに勉強できるから生まれる感情だと分かりました。もし勉強できない環境にいると「勉強したい」と思うと考えました。だからこのあたりまえを大切にしたいです。

3年3組



障子あかり

【我が国の伝統と文化の尊重、国を愛する態度】

照明デザイナーの石井幹子さんが障子あかりについて述べた文章

- ・障子や和食などは私達にとってはあたりまえもしくは古いと思うがちだと思う。しかしそれらがつくられた、考えられたことには日本人の体、生活に適した形などが関わっている。実際、障子と窓（カーテン）では光の入り方が全然違う。私は障子の部屋の方が好きだ。だから私たち日本人には日本の文化が適していると思うので、日本の文化は継承していくべきだと思う。
- ・外国人の方が日本に来た時に日本らしさを知ったり、見たり聞いたりすることにより日本の人情を知ってもらえると思うから日本の文化を継承すべきだと思う。



3年2組



足袋の季節【よりよく生きる喜び】

「私」はつり錢をごまかし、それを償うことができなかつた過去のことを振り返る。



- ・どんな形でも悔いや罪悪感を長時間持っているとよりよく生きることはできないと思うので、恩を返したくても返せないときは、別の人自分がしてもらったことをしてあげれば少しは後悔が緩和されると思います。人に親切にしてもらったら誰でも嬉しいと思うので自分も人に親切にしようと思いました。
- ・感謝を素直に伝えること、謝罪をしっかりすることはとても大切だと分かりました。相手が親切してくれたら「ありがとう」悪いことをしたら「ごめんなさい」がすぐに言えるといいなと思いました。そしておばあさんはきっと自分も貧しいはずなのに「私」にお金をあげ、はげましの言葉をかけていて、そういう相手を思いやる心がすごいと思いました。

海とストロー

【自然愛護】マイクロプラスチックのことを知り、それについて考える

- ・プラスチックが海や海の生物に大きな影響を与えていていることが分かりました。自分たちの毎日の暮らしで、ごみ捨てのマナーはもちろん、自分たちにできることを考えていく必要があると分かりました。改めてポイ捨てはだめだと思いました。レジ袋や必要じゃないものは買わないこと物を大切にすることも大事だと思いました。

3年4組



さわやか



『勝者は決して諦めない』
片腕の大リーガー
ピート・グレイ